

Public Relations

Ini Keren Sekali, Hampir Ribuan Orang Wisata Edukasi Ke Perpustakaan Daerah Kabupaten Batang

Lutfi Adam - [BATANG.PUBLICRELATIONS.ID](https://www.batang.publicrelations.id)

Jul 4, 2024 - 12:21



Kepala Dinas Perpustakaan dan Kearsipan (Disperpuska) Kabupaten Batang, Suprpto

BATANG, - Musim liburan sekolah kali ini, perpustakaan Graha Pustaloka Batang menjadi salah satu destinasi favorit masyarakat untuk tetap produktif. Kamis, 4 Juli 2024 | 10:28 WIB

Salah satu contohnya adalah Diyah, warga Desa Candiareng Warungasem Batang. Di sela-sela liburan sekolah, Diyah memanfaatkan layanan perpustakaan untuk menambah ilmu dan mengerjakan tugas-tugas kuliahnya.

"Kebetulan saya mengajar, dan mumpung libur saya nyambi kuliah lagi. Saya isi libur sekolah ini untuk mengisi materi kuliah saya. Banyak tugas yang bisa dikerjakan di sini," ujar Diyah, Rabu 3 Juli 2024.

Selain didukung dengan berbagai referensi buku dan materi digital, perpustakaan Grha Pustaloka juga menyediakan akses internet gratis yang sangat membantu sesi perkuliahan Diyah.

"Internet gratis di sini sangat membantu saya untuk mencari bahan kuliah dan menyelesaikan tugas-tugas online," tambahnya.

Tidak hanya Diyah, banyak masyarakat lainnya juga memanfaatkan perpustakaan sebagai tempat untuk belajar dan menambah wawasan.

Perpustakaan Graha Pustaloka memang telah dilengkapi dengan berbagai fasilitas yang memadai untuk menunjang kebutuhan belajar dan membaca pengunjung.

Kepala Dinas Perpustakaan dan Kearsipan (Disperpuska) Kabupaten Batang, Suprpto, menyebutkan bahwa kunjungan ke perpustakaan selama liburan mengalami peningkatan yang signifikan.

"Kunjungan ke perpustakaan selama liburan meningkat sekitar 16 persen dari bulan Mei ke Juni. Sedangkan kunjungan di semester pertama tahun 2024 ini mencapai 32.611 orang, baik untuk Perpustakaan Umum, Perpustakaan Keliling maupun perpustakaan digital," jelas Suprpto.

Suprpto juga menyebutkan bahwa angka tersebut meningkat dibandingkan dengan tahun sebelumnya. "Di tahun 2022, total kunjungan sekitar 31.532 pengunjung. Di tahun ini ada peningkatan menjadi sekitar 32.611 pengunjung," ujarnya.

Selain kunjungan yang meningkat, jumlah transaksi peminjaman buku juga menunjukkan tren positif. "Angka peminjam menyentuh angka 16.819 transaksi peminjaman dan pengembalian," kata Suprpto

Hal ini menunjukkan bahwa masyarakat tidak hanya datang ke perpustakaan, tetapi juga aktif meminjam dan membaca buku.

Untuk menarik minat masyarakat, Disperpuska Kabupaten Batang telah melakukan berbagai upaya. Salah satunya adalah dengan memperbanyak jadwal perpustakaan keliling dan menambah koleksi buku di perpustakaan umum serta digital

"Kami terus berupaya menambah koleksi buku dan materi digital, serta memperbanyak jadwal perpustakaan keliling untuk menjangkau lebih banyak masyarakat," jelas Suprpto.

Selain itu, Suprpto juga mengungkapkan rencana untuk menggelar berbagai lomba yang bertujuan meningkatkan literasi anak.

"Kami berencana mengadakan lomba untuk peningkatan literasi anak. Diharapkan dengan lomba ini, animo anak-anak untuk mengunjungi perpustakaan dan meningkatkan aktivitas literasi mereka akan semakin besar," tukasnya.

Paman Adam